

Vecinos deben retirar su correspondencia en cuartel de bomberos

Ni Neruda habría tenido cartero ahora en Isla Negra

Desde Berlín, Antonio Skármeta, autor de "El Postino", lanza una propuesta salvadora.

Sergio Mardones

Increíble pero cierto, diría el señor Ripley: Isla Negra, tierra famosa por la casa-museo de Neruda y también, mundialmente, por la película "El Postino", no tiene correo ni cartero.

Así de simple. Hace más de un año que los vecinos deben dirigirse al cuartel de la segunda compañía de Bomberos, sola de estar, segundo piso, para retirar o enviar su correspondencia. Tras las bolsas de cartas un permiso que vija en colectivo desde San Antonio y atende en dicha sala los martes y viernes, entre 11 y 13 horas.

"Nos limitamos a facilitar



Isla Negra se quedó sin correo hace un año, pese a que se hizo famosa con la película "El Postino".

nuestro local porque los vecinos no podían quedar sin un lugar donde recibir sus cartas", admitió el teniente tercero Luis Merced.

-¿Qué le parece? El colmo.

Correos de Chile (ver recuadro), confirmó que cerró su agen-

cía de Isla Negra hace un año porque el propietario triplicó el arriendo y "nosotros no renovamos el contrato pues somos una empresa que tiene que ser rentable", se dijo. Marcos Parisi, secretario municipal de El Quisco, cercana a la que pertenece Isla Negra, añadió sencillamente que el municipio nada tiene que ver en esto.

Las quejas de los vecinos, además, son variadas.

María y Paola Hernández, residentes en calle "Lomas de la Huerca", reclaman por la hora en que atiende el funcionario. "Nos pilla preparando el almuerzo o llevando a los niños al colegio", dijo María. Su hermana mayor, Paola, quien trabaja en la casa-museo de Neruda, mencionó que

cada vez que los turistas preguntan por el famoso cartero, "hay que explicar que eso fue una película".

Cristina Pisarro, vecina de Isla Negra y presidenta de la Corporación Cultural Artistas Pro Ecología, calificó el hecho de "un absurdo".

"Cuando planteamos la situación, nos propusieron ir a buscar las cartas a El Quisco o a El Yabú. Luego se llegó a esta solución, que es mala, porque a veces viene y a veces no. Las cartas que uno no retira quedan guardadas y a la segunda semana se devuelven a su origen".

La urgencia presupo que los tres pequeños negocios de la zona (agua, luz y teléfonos) se unan con la municipalidad y Correos para

"Nos preocupa"

En Dornos de Chile se explicó que, en general, las agencias que funcionan en balnearios del litoral son deficitarias. No obstante, se afirmó que existe preocupación por el caso, especialmente tratándose de Isla Negra.

"Para nosotros Isla Negra es un sector importante, no sólo desde el punto de vista del servicio que prestamos, sino también por el lado turístico comercial, ya que sabemos que a los turistas les gustaría adquirir filatelia y en vez sus postales cesde ahí mismo. Por eso estamos estudiando una solución", dijeron los fuentes.

Los turistas extranjeros preguntan dónde está el correo.

¿Cuánto muy bonito. ¿Pero quién lo paga?

dar a Isla Negra de una agencia decente, "porque entre paréntesis la que había hasta hace un año era un colmado". Manifestó además que el absurdo mayor se da cuando las decenas de turistas extranjeros que diariamente visitan el museo de Isla Negra, compran postales de la casa de Neruda y tienen que arrojárselas desde Santiago por falta de correo.

El escritor Antonio Skármeta, embajador chileno en Berlín y autor de la novela "Andante pacífico" que dio origen a la película "El postino", se enojó del caso en la ciudad alemana. "Casuística, es una noticia melancólica", dijo.

-¿Qué recomendaría?

-En honor a esta fuente enorme de buen turismo cultural, tendríamos que crear el puesto oficial de "Cartero de Isla Negra", dotarlo de bicicletas y de un bolsón de cuero gastado, nombrándolo a través de un decreto municipal para el cual pido desde ya la unanimidad del Gobierno y la oposición, dijo en un "tono simpático", según precisó.

Ni Neruda habría tenido cartero ahora en Isla Negra [artículo] Sergio Mardones.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mardones L., Sergio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ni Neruda habría tenido cartero ahora en Isla Negra [artículo] Sergio Mardones.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile